

愛の家だより

令和6年
11月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家
発行責任者 上野 隆幸
編集責任者 森口 威

地域の人たちと歩んでいきます！

愛の家バーベキュー大会開催

岬町民生児童委員様、バーベキュー大会の成功を支えてくれた皆さまから感謝の気持ちをお伝えいたします。

皆さんお忙しいなかバーベキュー大会を開催していただきありがとうございます。

皆さんのご協力と笑顔の中で皆が楽しみにしていたこの



たくさんの方々にご協力いただきました

愛の家イベントが素晴らしいものになりました。

特に準備や運営に長い期間ご協力いただいた各地区の民生児童委員の方々は深く感謝申し上げます。

今回は、少し天候が怪しく前日から天気予報を気にしていたのですが、やはり当日は曇り空でした。

それでも何とか運動場でできないかと確認しましたが、前日からの雨で運動場が濡れており、降水確立も高かったため、屋内で実施することになりました。

吉田会長の合図でバーベキューがスタート！皆さんのチームワークでお肉と焼きそばがどんどん出来上が

りました。

愛の家（かがやき・きぼう）、工房みさき、グループホーム利用者全員がおいしいお肉と焼きそばをおなかいっぱい食べて、素敵な時間を過ごせたことが何よりの喜びです。

また利用者と委員の方々が一緒に食事もさせていただきました。

成人利用者や児童部の子どもたちも、最初は少し恥ずかしそうにいましたが、時間が経つと楽しくいろんなお話ができ、とても喜んでいました。

食事の最後には、利用者



おいしいお肉ありがとうございました！



たくさんのお肉と焼きそば、みんなでおいしくいただきました！

さんからバーベキュー大会を開催してくださった委員の皆さまに「おいしいお肉をありがとうございますでした！」とお礼の言葉を元気に言うことができました。

これから地域に開かれ、地域の人たちとともに歩むことができる施設を目指してがんばっていききたいと思えます。

工房みさき 谷口 誠

【コラム】木々も色づき紅葉の季節です◆紅葉には「コウヨウ」と「モミジ」の呼び名があり「コウヨウ」は木々が落葉する前に紅や黄色に葉の色を変える様を言い、「モミジ」はそれの中でひと際紅色が目立つカエデの仲間を言います。

比較的大きな葉で葉の切れ込みが浅いものを「楓」、葉が小さく手のひらのような形で深い切れ込みのもの「紅葉」です◆「もみじ」は「もみづ」が語源で植物から染料を作る際に水中に美しく広がる色の様子を表し、やがて「もみづ」は木の葉が赤や黄色に色づく様を表し「もみぢ」へと変わり、特に鮮やかな紅葉を見せる楓の葉を「もみじ」と呼ぶようになりました◆楓と紅葉、どちらも秋の風景に欠かせない存在です。私たちも欠かせない存在でありたいものです。今年12月上旬までが紅葉の見所だそうです。（上野）

深日小学校6年生来訪！



皆さん真剣に話を聞いてくださいました！

深日小学校6年生12名が「人権教育」に来訪していただきました。
服部リーダーが講師となり「障がいとは？」「福祉の仕事とは？」「工房みさきの作業について」の説明を行い、「障がいがあってもなくても、誰もが共に暮らせる社会をつくるために、困っている人に気付くことは？ 無関心、遠慮=こころの壁を解消するために、みんなのできることは何か？」を学校で話し合う宿題として持ち帰ってもらいました。

講義のあと、作業交流会を行いました。最後に、児童から「楽しかった」「明るく、優しく」などと感想をいただきました。作業交流会中に児童の見本となった方、児童の質問に応じた方、誰もが、そのご意見をきいて誇らしげでした。

工房みさき 城間 陽子

12月・1月の予定

<12月の予定>

- 12月 10日(火) 工房みさき保護者会
- 12月 23日(月) 保護者会役員会・サービス向上委員会
- 12月 25日(水) 工賃支払日
- 12月 29日(日) 帰宅日

<1月の予定>

- 1月 4日(土) 帰宅日
- 1月 14日(火) 工房みさき保護者会
- 1月 24日(金) 工賃支払日
- 1月 27日(月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

新型コロナウイルスとともにインフルエンザも流行する季節になってまいりました。愛の家としましては、帰宅制限はおこないませんが、帰宅中も手洗い、うがいなどの基本的な感染対策をお願いいたします。

保護者会たこ焼きパーティー開催！



11月10日、恒例の保護者会主催たこ焼きパーティーを開催していただきました。今回も児童部の皆さんがお手伝いしてくれました。

保護者会の皆さま、楽しい時間をありがとうございました！

11月にボランティアに来てくださった方

愛の家バーベキュー大会を開催していただいた
岬町民生児童委員の皆さま

児童部の学習支援をしてくださった方

工房みさきにて日中活動支援を
してくださった方

ありがとうございました。